

# *Presidente de Cuba condena nueva medida del Gobierno de EE.UU. (+Tuit)*

---



La Habana, 26 oct (Red Web) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel condenó en su cuenta en la red social Twitter la medida que el Gobierno de Donald Trump aplicará contra Cuba a partir del próximo 10 de diciembre, un intento más de asfixiar a nuestro país.

El dignatario cubano adosó a su mensaje un Tuit del ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez sobre el tema.

Es el colmo de la impotencia y el fracaso ante la dignidad de un pueblo heroico lo que les hace actuar con saña, maldad, perversidad. Atentan contra [#Cuba](#) y también contra el pueblo de [#EEUU](#). [#CubaNoSeRinde](#) [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/5wEuRU2Q61>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [October 26, 2019](#)

El anuncio de Trump provoca indignación no solo en los pueblos cubano y estadounidense porque afecta directamente el contacto entre ambos, sino en varios países y en empresas y organizaciones dentro de los propios EE.UU.

A propósito, la organización Cuba Educational Travel (CET) emitió un comunicado en Washington en el cual manifiesta que se trata de otra acción contraproducente del Ejecutivo republicano como parte de un enfoque completamente fallido hacia Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/205946-presidente-de-cuba-condena-nueva-medida-del-gobierno-de-eeuu-tuit>



**Radio Habana Cuba**